

Die Aufklärungssache xD

Edward und Bella lernen mehr über Verhütung als sie wollten

...

Von Flaming_Star

One Shot

Verhütung mit Hormonen

Seit mehr als 30 Jahren ist es nun für Frauen möglich, eine Schwangerschaft hormonell zu verhindern und somit Kinder wirklich zu planen ohne auf Sex verzichten zu müssen.

E: Genau, wer verzichtet schon freiwillig auf so wunderbare Dinge wie Sex?

B: *Kopfnuss geb* Du Depp, sei lieber froh, sonst würden hier nur kleine Kinder herum wuseln!!

E: Ich bin ja schon still ..

B: Soll auch gut sein!!

Die Pille

Die ersten Pillengenerationen waren richtige Hormonbomben, die mit heftigen Nebenwirkungen verbunden waren, aber heute zu Tage wird immer möglichst niedrig dosiert, meistens auf 20 – 40 millionstel Gramm.

E: Und das soll wenig sein??

B: Ja, eigentlich schon ... oder?? Oo

Die Pille enthält die Zyklushormone Östrogen und Progesteron und diese sorgen dafür dass weder Eizellen produziert werden, dass der Ei-Sprung verhindert wird und sie bremsen die steuernde Wirkung des Gehirns auf die Eierstöcke, somit besteht der gesamte Zyklus einer Frau, die die Pille nimmt aus unfruchtbaren Tagen.

Bei den meisten Pillenpräparaten nimmt man 21 bis 22 Tage täglich eine Hormontablette und setzt dann die 6 oder 7 Tage aus. In dieser Woche setzt dann die Blutung ein, die meist schwächer und kürzer ist, als die natürliche.

B: Super, da nimmt man dann solche Hormon Bomben, die einem den ganzen Hormonhaushalt durcheinander wüfeln und dann kriegt man erst seine Tage ... Frechheit!!

E: ...ja... *so tut als wüsste er wovon sie redet*

Nebenwirkungen und Begleiterscheinungen

Die Pille ist ein hochwirksames Medikament, wurde zwar immer weiter verbessert, hat aber dennoch weiterhin Nebenwirkungen. Die neueren Pillen, die Mikropillen, haben

eine sehr niedrige Dosis aber dennoch muss sich der Körper in der ersten Zeit an die Hormondosis gewöhnen. Wegen der niedrigen Hormondosis, kann es anfangs zu Zwischenblutungen kommen und generell zu Nebenwirkungen wie Übelkeit, Kopfschmerzen oder Brustspannen, die die Sicherheit allerdings nicht beeinträchtigen.

Die Pille sollte nur von gesunden Mädchen/Frauen genommen werden, da es sonst zu Kreislauf und Herzproblemen führen kann, bis hin zum Herzinfarkt. Außerdem ist die Einnahme der Pille in Kombination mit Nikotin sehr gefährlich, da es wesentlich schneller zu Beschwerden führen kann.

E: Wieso bringen die dann überhaupt so einen S***** auf den Markt??

B: Damit Frauen einen Grund zum jammern haben *breit grins* machen wir ja so verdammt gern!!

Pille vergessen?

Selbst wenn man die Pille einmal vergisst und die Einnahme am nächsten Tag nachholt, ist die Sicherheit immer noch gewährleistet. Allerdings sollte man die Pille innerhalb von 12 Stunden nach nehmen und es sollte auch nicht mehrere Male hintereinander passieren.

E: Also mir wäre das viel zu kompliziert, da würde ich mich viel lieber schwängern lassen und dann dafür f***** bis ich tot umfall ...

B: Ähm ... Edward??

E: Ja?

B: Du bist schon tot!

E: Oh ... Ja ... Du hast recht! Sorry *lach flash*

Das Hormonimplantat

Das Hormonimplantat wird auch ‚Stäbchen‘ genannt und ist vor allem bei Jugendlichen sehr beliebt. Es ist so groß wie ein normales Zündholz und wird meist im Oberarm knapp unter die Haut gesetzt. Dort bleibt es dann meistens ein paar Jahre. Es ist sehr vorteilhaft für Frauen, die sich keine Sorgen über Verhütung machen wollen, aber dennoch sicher vor einer Schwangerschaft sein wollen.

B: Ja, und dafür kann es dann bis zu fünf Jahre dauern bis man wieder Kinder kriegen kann, weil die Hormondosis so hoch ist!

E: Woher weißt'n du so was?

B: Auch ich gehe zum Frauenarzt und informiere mich!

E: oO

B: Ja, das ist halt, weil die Hormondosis die Gebärmutter so arg angreift!

E: So viel wollte ich gar nicht wissen ... und schon gar nicht was da unten is *schauder*

Die Spirale

Die Spirale besteht entweder aus Kunststoff mit einem feinen Kupferdraht drumherum oder ebenfalls aus Kunststoff, aber mit einem Hormondepot. Sie hat die Form eines T oder einer 7 und wieder im Gebärmutterhals angebracht. Dies geschieht meistens während der Periode und ist vor allem für Frauen, die bereits geboren haben, geeignet. Die Spirale bleibt meistens mehrere Jahre in der Gebärmutter, gewährt sicheren Schutz und die Blutung setzt in dieser Zeit meistens gänzlich aus.

Mit einem dünnen Rückholfädchen kann der Frauenarzt sie jederzeit wieder entfernen, allerdings bleibt oft eine kleine, kaum sichtbare, Narbe.

E: Oh mein Gott, das ist ja alles voll eklig!! Und da gibt's Ärzte die da unten freiwillig rum rühren?!

B: Die rühren da nicht rum, die untersuchen und ohne die wären zu viele Kinder auf dieser Welt!

E: Hmm ...ok lassen wirs lieber, Ärzte an die Macht!!!!

B: Du bist so ein Idiot!! *Wutanfall*

Das Kondom

Es ist die einzige Verhütungsmethode für den Mann und ist das meistgebrauchte Verhütungsmittel. Seit der Verbreitung für Aids wird es noch häufiger verwendet.

Es wird über das steife Glied des Mannes gestreift und fängt somit die Samenflüssigkeit mit den Spermien auf und verhindert somit dass sie in die Scheide eindringen. Allerdings besteht die Gefahr dass es reißt oder platzt, wenn es wegen zu langem Aufbewahren bereits porös ist oder wenn die Scheide der Frau zu trocken ist.

E: Muss das alles so wissenschaftlich erklärt werden?

B: Wie wärs dir lieber?

E: Ja ... das Plastik Teil wird über den Ständer von wem auch immer drüber gemacht und wenn sie f*** und er abspritzt, dann kann nix passieren und joa, vor Aids schützt es auch noch ^^

B: ... ja ... so viel dazu ...

Kommentare von Ki-Chan und Ni-Chan:

K: Mensch, Ni-Chan, du hast die ja voll ... ja, es is witzig, aber du hast die Charas nicht so ganz getroffen!

N: Das is mir aber so was von Wurscht, hauptsache der Sch*** is endlich fertig!!

K: Ni-Chan?

N : Was is?

K: Du bist dumm!

N: I weiß ^^ und ich bins gern xDD

K: ja ... okeeee